

Pressemitteilung

HOCHTIEF-Tochter CIMIC baut ein 1,4 Mrd. AUD Hochspannungsnetz in Australien

**KONZERN-
KOMMUNIKATION**

**Ansprechpartner:
Martin Bommersheim**

Alfredstraße 236
45133 Essen
Tel.: 0201 824-2642
presse@hochtief.de

Seite 1 von 2
04.12.2023

Die HOCHTIEF-Tochter CIMIC wird für Transgrid den westlichen Teil des Hochspannungsnetzes HumeLink in Australien bauen. Das Projekt wird auf Basis des innovativen Vertragsmodells „incentivised target cost“ abgewickelt und hat für die CIMIC-Tochtergesellschaften UGL und CPB Contractors ein Volumen von mehr als 1,4 Mrd. AUD.

HumeLink ist eines der größten Energieinfrastrukturprojekte des Bundesstaates New South Wales. Die HOCHTIEF-Gesellschaften bauen ca. 385 Kilometer neue Übertragungsleitungen und eine Reihe weiterer Anlagen. Das Projekt wird die Kapazität des Stromnetzes in den östlichen Bundesstaaten Australiens deutlich erhöhen.

Juan Santamaría, Vorstandsvorsitzender von HOCHTIEF: „Wir freuen uns sehr über den HumeLink-Auftrag. Das Projekt wird die Menge an erneuerbarer Energie, die in das nationale Stromnetz eingespeist werden kann, erhöhen und so für eine zuverlässige und nachhaltige Energieversorgung sorgen. Es belebt das Wirtschaftswachstum und schafft qualifizierte Arbeitsplätze.“

UGL-Geschäftsführer Doug Moss sagte: „UGL ist führend in der Planung, dem Bau, der Inbetriebnahme und dem Betrieb von Hochspannungsanlagen und hat bereits mehr als 6.000 km Übertragungsleitungen und mehr als 200 Umspannwerke in ganz Australien installiert. Wir freuen uns über die Fortsetzung der langjährigen Zusammenarbeit mit Transgrid und bringen gern unsere jahrzehntelange Expertise in die Realisierung dieses landesweit bedeutenden Projekts ein.“



Jason Spears, Geschäftsführer von CPB Contractors, sagte: „Als führendes Unternehmen für große Infrastrukturbauten bringt auch CPB Contractors umfangreiche Erfahrungen ein. Unser Team arbeitet mit lokalen Unternehmen und Gemeinden zusammen, um den wirtschaftlichen Nutzen dieses Projekts zu maximieren und Mehrwert zu schaffen.“

Das HumeLink-Projekt ist in zwei Phasen gegliedert. Detailplanung und vorbereitende Arbeiten beginnen sofort und werden Mitte 2024 abgeschlossen sein. Die zweite Phase umfasst die Hauptbauarbeiten und startet, sobald alle Genehmigungen erteilt und die endgültige Investitionsentscheidung getroffen wurde. Das wird voraussichtlich Mitte 2024 der Fall sein.

HOCHTIEF ist ein technisch ausgerichteter, globaler Infrastrukturkonzern mit führenden Positionen in seinen Kernaktivitäten Bau, Dienstleistungen und Konzessionen/Public-Private-Partnerships (PPP) und mit Tätigkeitsschwerpunkten in Australien, Nordamerika und Europa. Mit zirka 37.000 Mitarbeitern und Umsatzerlösen von über 26 Mrd. Euro im Jahr 2022 ist HOCHTIEF weltweit auf entwickelte Märkte fokussiert. In Australien ist der Konzern mit CIMIC Marktführer. In den USA ist HOCHTIEF über Turner die Nummer 1 im gewerblichen Hochbau und zählt mit Flatiron zu den wichtigsten Anbietern im Tiefbau, hauptsächlich für Verkehrsinfrastruktur. Dem Konzern gehört ein 20%-Anteil an Abertis, dem führenden internationalen Mautstraßenbetreiber. HOCHTIEF ist wegen seines Engagements um Nachhaltigkeit seit 2006 in den Dow Jones Sustainability Indizes vertreten. Weitere Informationen unter www.hochtief.de/aktuelles-medien